



## DON GABRIEL CAMPOMAR Y JAUME

HA FALLECIDO

Q. E. P. D.

Su desconsolada esposa Doña María Luisa Vaquer, hijos, hermanos ausentes, hermana presente y ausente, hermanos y hermanas políticos, presentes y ausentes, sobrinos y primos y demás parientes, participan á sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones; y asistan al rosario y entierro que se verificará hoy lunes á las diez y diez y media respectivamente por lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: calle de Bellver, n. 16, Terreno.

### PALMA

Por la policía fué ayer puesto á disposición del Juzgado un sujeto presunto autor de varias raterías cometidas en esta ciudad.

Ayer por la tarde al son de una banda de música que recorrió las calles del barrio de San Nicolás se precedió á la colocación de las banderas anunciadoras de la fiesta callejera que los vecinos de dicha barriada se proponen celebrar el domingo próximo en honor de la Beata Catalina Tomás.

A bordo del vapor correo de Barcelona regresó ayer á esta ciudad el Arquitecto señor Bennassar.

A cosa de las cinco de la tarde de ayer ocurrió una reyerta entre varios sujetos en la calle de los Olmos, los cuales llegaron á las manos, resultando uno de los contendientes con varias heridas en la cabeza.

Intervino en la disputa un individuo de policía que puso fin á la contienda, acompañando al herido á la casa de socorro de la plaza de Santa Eulalia donde fué curado por el médico municipal de guardia.

El agresor fué detenido y conducido al depósito de Capuchinos.

Nos vemos en el caso de llamar la atención al señor Alcalde acerca de la gruesa capa de polvo que cubre el trozo de camino comprendido entre el fiato de la plaza de Joanet Colom y la Estación del ferro-carril, pues se halla poco menos que intransitable dicha vía.

En la mañana de ayer mientras un caballero se proponía á subir á un carruaje en la plaza de San Antonio tuvo la desgracia de que la caballería andara algunos pasos, dando dando aquel con la cabeza contra la portezuela produciéndose una herida.

Recogido por unos transeúntes se le prodigaron los cuidados que su estado requería, siendo más tarde acompañado á su domicilio.

En la tarde de ayer se declaró un amago de incendio en la casa de campo denominada *Son Lleganya* sita en las inmediaciones del caserío de la Soledad.

El fuego se inició en el pajar que contenía unos cincuenta quintales de paja.

Apercibidos de ello los dueños empezaron los trabajos auxiliados por varios vecinos para lograr la extinción del voraz elemento, lo que consiguieron lograrlo al cabo de algunas horas de iniciarlo.

También acudieron al sitio expresado el Teniente de alcalde señor Perera, y varios individuos de la guardia municipal.

Se cree que el fuego fué causal no teniendo que lamentar ninguna desgracia personal.

Ayer pasó á mejor vida después de penosa enfermedad, en su finca del Terreno nuestro amigo don Gabriel Campomar Jaume.

Enviamos á su familia nuestro más sentido pésame.

### Notas del Mar

En la mañana de ayer entró procedente de Barcelona el vapor correo *Lulio* con el pasaje y carga.

También llegó procedente de Hernansot un vapor sueco con cargamento de madera.

Esta pasada noche á las once ha salido para Ibiza el vapor correo *Lulio*.

Por el Ministerio de Marina se ha publicado una R. O. disponiendo que en lo sucesivo las convocatorias correspondientes á las diferentes escuelas de los cuerpos de la Armada, se anuncien con tres meses de anticipación, por lo menos y que se dé á estos anuncios la mayor publicidad posible con objeto de que lleguen más eficazmente á conocimiento de los interesados.

Ha salido de Barcelona para Palma la polacra goleta *María* y de Barcelona para Mazarrón el javeque *Corazón de Jesús*.

Uno de estos días emprenderá viaje con destino á Canarias el bergantín goleta *Beatris*.

### Cultos

**Para hoy**  
Jubileo de Cuarenta Horas  
Continúan en San Miguel dedicadas á Santa Ana: Exposición á las seis de

la mañana; á las diez misa mayor; por la tarde á las cinco los actos de coro, luego la novena de Santa Ana y seguidamente la reserva de S. D. M.

#### Otras funciones

En la Catedral, por celebrarse la fiesta del Santo Apostol, patrón de España, en la misa mayor predicará un Padre de la Compañía de Jesús.

En San Jaime, fiesta en honor de su titular: A las diez Horas y misa mayor con sermón por don Miguel Gayá, vicario de la misma parroquia; por la tarde á las cinco vísperas y al anochecer conclusión de la novena.

#### Visita á la Corte de María

En el Hospital, á Nuestra Señora de la Anunciación.

#### Para mañana

##### Jubileo de Cuarenta Horas

Concluyen en San Miguel en honor de Santa Ana: Exposición á las seis de la mañana, á las diez horas y Misa mayor con sermón que predicará el Reverendo señor don Jorge Frau Presbitero; por la tarde á las cinco los actos de coro, último día de novena procesión, Te-Deum reserva de S. D. M.

#### Otras funciones

En Santa Catalina de Sena á las siete y media de la mañana, durante una misa se dará principio á la novena del Sto. Patriarca Domingo de Guzmán, con meditación y exposición del Santísimo Sacramento, continuando á la misma hora en los días siguientes.

En San Francisco á las siete y media de la mañana durante una misa se practicará un piadoso ejercicio dedicado á San Antonio de Padua, que se repetirá por la noche con solemnidad.

#### Visita á la Corte de María

En San Jaime á Nuestra Señora de la Paz.

#### Sociedades y Corporaciones

##### Aserradora Balear en liquidación

Desde el día 26 del corriente quedará abierto el pago del tercer plazo correspondiente al 25 por 100 de lo acordado para cancelar las acciones de dicha extinguida Sociedad. El pago se efectuará por los señores N. Compañy Bosch y Compañía Sociedad en comandita á la presentación de las acciones en el escritorio de los mismos Almacén de maderas, camino de Ronda.

### TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Un artículo de don Joaquín Costa Madrid 24 á las 10

*El Liberal* publica la nota que el conocido republicano don Joaquín Costa, publicará hoy, en el periódico *El Regional* que se publica en el campo de Gibraltar, con motivo del segundo centenario de la toma de dicha plaza por los ingleses.

El señor Costa protesta en dicha nota, de la suposición de que el deficit español es crónico como han afirmado el señor Moret y otros políticos, por causa de la defectuosa organización de los municipios.

El hijo de Salmerón.—Socialistas á San Sebastián.

Madrid 24 á las 10

*Bilbao*.—Ha llegado hoy el hijo del señor Salmerón con objeto de asistir al mitin que se celebraba en Baracaldo que se celebró sin incidentes.

Hoy se verificará la peregrinación á la Virgen de Amoravieta.

Los socialistas en número de mil han marchado hoy á San Sebastián, con objeto de hacer la proyectada manifestación.

#### El Giralda en Caramiñal

Madrid 24 á las 10

*Villagarcía*.—El yate real *Giralda* llegó á Caramiñal á las ocho.

Anoche el Rey y el Príncipe de Asturias se acostaron á las once.

Hoy se levantaron muy de mañana y á las ocho oyeron

misa á bordo, saltando después á tierra.

El Monarca visitará el templo, la Casa Consistorial, preparándose el vecindario para recibir al Rey. Este marchará seguidamente á Santiago.

#### En Santiago

Madrid 24 á las 10:40

*Santiago*.—El Alcalde ha publicado un bando con motivo de la visita de S. M. el Rey invitando al vecindario á que adorne é ilumine las fachadas de las casas para que el recibimiento resulte digno del Monarca.

La alocución de la autoridad local ha sido muy bien recibida por los vecinos, reinando entre ellos verdadero entusiasmo.

#### La escuadra de Vladivostok

Madrid 24 á las 10:40

Sigue ignorándose el paradero de la escuadra de Vladivostok, aumentando esto, la intranquilidad en los puertos japoneses.

Hay quien supone que dicha escuadra rusa se encuentra en el litoral de Tintsint.

Los europeos residentes en Niu-Chang han recibido orden de las autoridades rusas de que abandonen la población.

Esto hace creer la proximidad de una batalla.

#### El cultivo del algodón

Madrid 24 á las 10:40

La *Gaceta* publica una aclaratoria á la ley sobre el cultivo del algodón, que tan buenos resultados vienen dando los ensayos hechos hasta aquí y las facilidades que da el Gobierno para estender dicho cultivo.

Los propietarios que deseen acogerse á los beneficios de que trata dicha Real orden podrán solicitarlo hasta el mes de Abril.

Señala además dicha disposición la penalidad establecida para los casos de defraudación.

Los cruceros rusos del Mar Rojo Madrid 24 á las 10:40

*San Petersburgo*.—Se desmiente que el gobierno haya llamado á los cruceros rusos *Smolenski* y *Petersburgo* con motivo de lo sucedido con la detención del vapor inglés *Malacca* y que estaban para evitar el contrabando de guerra en el Mar Rojo.

Ha marchado al teatro de la guerra el regimiento de Wyborg del que es jefe honorario el emperador Guillermo de Alemania, y antes de cuya partida, el emperador les envió expresivo saludo.

#### Habla Maura

Madrid 24 á las 13:45

» » 13:45

» » 13:50

El señor Maura ha dicho á los periodistas en su acostumbrada conversación matinal que le ha visitado el general Azeárraga y que conferenció con el ministro de Obras señor Allende Salazar sobre el modo de orillar las dificultades para la construcción de la Gran Vía en Madrid.

Declaró que es inexacto todo lo que se ha dicho y que es absolutamente supuesto el suceso que le ocurrió en Miranda, pues comió en la fonda en donde nadie se le acercó.

Parece, dijo el señor Maura, que se desea que deje el gobierno y además que desaparezca.

En San Sebastián, con motivo de los mítins socialistas y de la llegada de los mil socialistas de Bilbao, se han tomado precauciones por las autoridades.

Ha confirmado también el señor Maura que han sido puestos en libertad los obreros anarquistas detenidos en Alcalá del Valle y para cuya libertad tanto se había trabajado. Dijo el señor Maura que estos obreros podrán aportar al sumario el más franco mentis á los tormentos que se dijo que se les hacía víctimas.

Maura nos ha dicho que el Rey desembarcará á eso de las dos de la tarde en Villagarcía con objeto de llegar á las cuatro á Santiago.

También el señor Maura nos ha dado una noticia interesante. Nos dijo: desde el momento que se preconice el Padre Nozalea, irá inmediatamente á Valencia para posesionarse de aquella diócesis.

**Los socialistas**

Madrid 24 á las 16:30

San Sebastián.—1.500 socialistas de Bilbao recorren las calles en actitud pacífica para asistir al meeting anunciado.

Las autoridades están á la expectativa en previsión de lo que pueda ocurrir.

El ministro de Estado señor Rodríguez San Pedro ha dicho que la visita del ministro de Negocios Extranjeros de Francia Mr. Delcassé embajador de España señor León y Castillo, ha sido de pura cortesía y no para tratar de las negociaciones con aquella Nación sobre Marruecos.

**Viaje régio**

Madrid 24 á las 16:34

Puebla de Caramiñal.—El yate real Giralda fondeó á las ocho y media.

Durante la noche, hallándose el Giralda á la altura del cabo Finisterre, encontró un buque inglés que saludó con un cañonazo el estandarte real que enarbolaba el yate.

En Cangas el Rey cazó en un vivero de patos varias gaviotas, quedando el Monarca muy satisfecho de esta excursión.

Al partir dejó 100 duros para los pobres.

**Protesta**

Madrid 24 á las 17:45

En la estación del Norte ha ocurrido un alboroto con motivo de la protesta hecha por los viajeros á la compañía, por haberse juntado cerca de 3000 viajeros en un solo tren.

En el Escorial, Segovia y demás pueblos intermedios se organizaron trenes adicionales.

Comentarios.—Noticia confirmada Madrid 24 á las 17:45

Londres.—Coméntase mucho el telegrama recibido de Gibraltar ordenando la inmediata movilización de la flotilla de torpederos.

En la Legación japonesa se ha confirmado la noticia de las tres victorias obtenidas últimamente por el general japonés Kuroki, contra las tropas rusas.

**Comisión obrera**

Madrid 24 á las 17:45

Hoy ha visitado al señor Alcalde interino la comisión nombrada por las sociedades obreras, con objeto de pedirle la instalación de panaderías y carnicerías reguladoras á fin de conseguir el abaratamiento del pan y de la carne. Aseguró dicha comisión que

el pan puede darse á cuarenta céntimos el kilo.

**Un telegrama de Kouropatkine**

Madrid 24 á las 12:50

San Petersburgo.—Un telegrama del general Kouropatkine acusa absoluta tranquilidad en las tropas.

Da cuenta además que salieron de Okhavanon tropas rusas dirigiéndose hacia el este para practicar un reconocimiento. La noche del día 21 al 22 el enemigo comenzó á hostilizar á las tropas rusas que formaban pequeños destacamentos. En la madrugada del día 22 los japoneses hicieron un movimiento de avance retirándose después á las posiciones fortificadas.

**Rumores.—Sensación**

Madrid 24 á las 19:30

París.—Al periódico Le Rappel le telegrafían de Roma que circulan rumores de haber presentado la dimisión el señor Merry de Val.

Esta noticia ha causado gran sensación si bien ha sido acogida con reserva.

**De la guerra**

Madrid 24 á las 19:30

Dos baterías rusas colocadas en el desfiladero de Sakholine abrieron el fuego á las nueve y media.

Las tropas rusas consiguieron avanzar tres kilómetros incendiando los campos.

Después encontraron á las tropas japonesas.

Estas ocuparon á Siony. Después enviaron avanzadas hacia la ribera izquierda del Taitzzykhe.

Un convoy de heridos fué atacado por un nutrido fuego de fusilería á la orilla izquierda del río, si bien no sufrió daño alguno.

**Los japoneses**

Madrid 26 á las 20:30

Liao-Yank.—Los japoneses han tomado una línea de trincheras colocada á una milla de Port-Arthur.

Las lluvias generales impiden continuar las operaciones á una parte de las fuerzas del general Kuroki, que marchan á Port-Arthur para cooperar con las demás fuerzas al asalto de dicha plaza.

**Viaje del Rey**

Madrid 24 á las 20:30

Al partir el Rey de Villagarcía los vivos fueron atornadores.

El Real convoy se detuvo en Padron breves instantes.

La estación estaba engalanada y había música y disparo de cohetes.

El Ayuntamiento acudió á la estación.

En todas las demás estaciones el entusiasmo ha sido indescriptible.

Al llegar á Santiago el gentío era inmenso, soltándose palomas.

La multitud victoreaba al Rey y le arrojaba flores.

En todas partes se veían letreros con la inscripción: Viva el Rey.

En la puerta de la Catedral la gente estaba aglomerada.

**El Rey en Villagarcía**

Madrid 24 á las 20:30

Villagarcía.—Esperaban al Rey el ministro de Instrucción Pública señor Domínguez Pascual, el director general de Agricultura, el Gobernador, el Alcalde y muchos diputados y senadores.

Una compañía con bandera le hizo los honores.

El gentío era inmenso y las aclamaciones entusiastas.

La comitiva régia se dirigió en carruajes al templo donde se cantó un Te-Deum.

Después hubo recepción en el municipio.

**Un telegrama**

Madrid 24 á las 20:40

El Rey puso un cariñoso telegrama á su madre felicitándola.

El Rey se ha mostrado infatigable durante las horas que ha estado cazando en bote con el Príncipe de Asturias.

**El Rey en Caramiñal**

Madrid 24 á las 20:30

Caramiñal.—Han fondeado sin novedad los buques de guerra que acompañan á S. M. el Rey, incluso el Giralda.

Se han hecho las salvas de ordenanza.

Reina gran regocijo entre los vecinos, pues la visita de S. M. ha coincidido con las tan ansiadas lluvias que les garantiza la cosecha.

**Chubasco**

Madrid 24 á las 20:40

Villagarcía.—El Rey y el Príncipe de Asturias regresaron á bordo del Giralda completamente calados á consecuencia del fuerte chubasco que se desencadenó mientras se entretenían cazando gaviotas por la bahía.

A las tres de la tarde desembarcó la Real comitiva.

Al fondear el Giralda subió á bordo el almirante Viniegra.

Rodearon al Giralda infinidad de botes.

**Misa á bordo.—Cazando**

Madrid 24 á las 20:40

Caramiñal.—A las diez de la mañana se celebró una misa á bordo del Giralda.

La dijo un cura párroco de un pueblo de Lugo.

Después se leyeron las ordenanzas á la tripulación.

A pesar de los continuos chubascos el Rey y el Príncipe de Asturias cazaron en bote por la bahía, remolcados por una falua de vapor.

**Tormenta en París**

Madrid 24 á las 22:30

París.—Se ha desencadenado una fuerte tormenta reinando á pesar de ello una temperatura asfixiante.

El furioso vendabal, ha tronchado multitud de árboles y roto infinidad de cristales.

Además la fuerza del huracán rompió el cable que sujetaba el globo cautivo instalado en Pote Maillot.

En la barquilla iban ocho personas, por lo que se produjo gran pánico.

El globo desgobernado tomó la dirección Noroeste descendiendo poco á poco.

A los veinte minutos había descendido por completo yendo á caer á orillas del Sena.

Los pasajeros resultaron ilesos.

**Noticias de la guerra**

Madrid 24 á las 22:45

San Petersburgo.—En las oficinas del Estado Mayor se guarda absoluta reserva acerca de los hechos de armas.

Sin embargo se sabe que después de frecuentes combates los japoneses se han aproximado á Liao-Yang después de arrollar las tropas que acaudilla el general Keller.

Unas y otras fuerzas han tenido innumerables bajas.

**Francia y el Vaticano**

Madrid 24 á las 23:15

Roma.—Durante todo el día de ayer continuaron las negociaciones entre el Vaticano y el representante del Gobierno francés.

Este y M. Delcassé cambiaron algunos telegramas.

El representante del Gobierno francés permanece en la

Embajada esperando la contestación definitiva.

El Vaticano exige notas escritas, rechazando todo compromiso verbal.

Lucha de un tigre con un león.—Pánico.

Madrid 24 á las 23:20

San Sebastián.—En la plaza de Toros, se ha verificado esta tarde una lucha entre un toro y el tigre Cesar. A lo mejor de la lucha se ha roto la jaula, reinando gran confusión en el público.

Los migueletes dispararon sus revolvers matando al toro.

Al disparar contra el tigre las balas rebotaban alcanzando á los espectadores.

Los marqueses de Pidal y Urquijo han resultado heridos en la cara y en el brazo respectivamente.

Además un sujeto francés resultó herido en una mano.

Hay otros heridos sin importancia.

Después de grandes esfuerzos la guardia civil y los migueles lograron matar el tigre dentro de la misma plaza.

Se censura á las autoridades y á los arquitectos municipales por no haber revisado antes la jaula.

**S. M. el Rey en Santiago**

Madrid 24 á las 23:35

Madrid 24 á las 23:40  
» » 23:45  
» » 23:50  
» » 23:55  
» » 24:00

El recibimiento tributado á S. M. el Rey ha sido brillante.

Este saludaba desde la ventanilla del coche, mostrándose sonriente.

Al descender del vagón estrechó la mano al señor Alcalde.

Después del discurso de bienvenida pronunciado por esta autoridad, S. M. el Rey se abrió paso con dificultad ocupando el carruaje en unión del Príncipe de Asturias y del señor Alcalde.

Iban junto al estribo el general señor Jimenez Castellanos y el Caballero.

Los escolares y un gentío inmenso rodeaban el coche régio, rompiendo las filas de los soldados que cubrían la carrera.

Al encontrarse S. M. frente al Ayuntamiento cayó una verdadera lluvia de flores, repitiéndose sin cesar las ovaciones.

Las escaleras de la Catedral estaban ocupadas por algunos centenares de niños con banderitas españolas.

En este punto esperó á S. M. el Cabildo Catedral presidido por el Cardenal y el señor Obispo de Madrid.

El entusiasmo era delirante.

La muchedumbre empujaba á la comitiva hacia el interior del templo.

En el presbiterio esperaron á S. M. el Rey el señor Marqués de la Vega de Armijo y el señor Montero Rios y gran número de santiaguistas.

Al entrar en el templo S. M. el Rey y el señor Marqués de Sotomayor se pusieron el manto del hábito de la orden Santiago.

Una vez en el presbiterio se cantó un solemne Te-Deum á grande orquesta.

Al salir de la Catedral se repitieron las aclamaciones hasta llegar á la Casa Consistorial donde tuvo efecto la recepción que resultó brillantísima.

Después salió S. M. al balcón siendo aclamado.

Volvió después el Rey á la Catedral, contemplando las bellezas históricas que contiene, sirviéndole el Cardenal de cicerone.

**Importantísimo á los herniados**

Siendo tantos los herniados (trencats) que están sufriendo constantemente y siendo los bragueros del reputado ortopedista señor Torrent de Barcelona remedio infalible para la curación de tan grave dolencia dicho especialista á fin de dar á conocer los grandes resultados curativos de sus maravillosos aparatos estará en Palma únicamente el día 26 del corriente en la Fonda del Vapor, Verí 19, donde podrán consultarlo todas cuantas personas quieran curarse de sus hernias como así mismo los que sufran descensos abdominales y de la matriz ó elevación en cualquier parte del cuerpo pues para todas sus dolencias dicho especialista construye aparatos verdaderamente notables y que son la admiración de los más eminentes médicos que constantemente lo están recordando.

No dejes de visitarle, folletos, pruebas y consultas gratis para todo el mundo. Téngase presente que el especialista señor Torrent estará en Palma únicamente el martes 26 del corriente.

TALLERES EN BARCELONA—UNION, 13

**MÁQUINAS PARA COSER WERTHEIM Y PARA HACER CALCETA VENTA A PLAZOS SUCESORES BANQUÉ Santo Domingo, núm. 10.—Palma**

**Fotografía de J. Truyol**  
Calle de la Marina junto al Cinematógrafo  
Retratos de todos tamaños, en Albumina, Bromuro, Platino y al Oleo.

**EL REY HA DEMOSTRADO TENER GRANDES CONOCIMIENTOS DEL ARTE ANTIGUO.**

Después S. M. el Rey y sus acompañantes firmaron el album en la Sala Capitular.

Témese que la lluvia no desluzca los fuegos artificiales.

Los Caballeros de la Orden de Santiago han enviado á S. M. la Reina un expreso telegrama de felicitación.

Mañana S. M. el Rey les invitará á un almuerzo.

La Coruña.—Corre el rumor de que S. M. el Rey vendrá á esta capital.

Se ignora que se hayan recibido noticias oficiales confirmando.

**ULTIMAS COTIZACIONES**

**VALORES LOCALES**

Fomento Agrícola.	101 00
Crédito Balear.	101 50
Salinera Española.	149 00
Bonos Municipales.	41 00
Obligaciones al 6 por 100.	104 00
Obligaciones al 5 por 100.	102 00
Isléñas.	56 00
Obligaciones de la Isléña.	104 00
Ferrocarriles de Mallorca.	60 00
Ayuntamiento por Gas.	89 00
La Económica.	10 00

**VALORES PUBLICOS**

Madrid 23	
4 p. 8 anterior.	76 95
Amortizable al 5 p. 8.	97 90
Carpetas.	00 00
Banco de España.	475 00
Tabacos.	419 00
Francos.	37 90
Libras.	00 00

**Meeting republicano**  
Madrid 25 á las 11:00  
Bilbao.—Se ha celebrado un meeting republicano presidido por el Conde de Pelayo. Hablaron los señores Salmerón, Peñafiel, Vega, Heredia y Bello.

Este dijo que el socialismo es un partido autoritario que no triunfará mientras no triunfe la república.

Mañana se celebrará otro meeting en la Arboleda.

**«El Heraldo».—Llegada**  
Madrid 25 á las 1:25  
El Heraldo insiste que es inexacta la noticia circulada ayer relativa al incidente que se dijo ocurrió al señor Maura en la estación de Miranda.

Ha llegado á esta Corte el señor Marqués de Lema el cual se posesionará inmediatamente de la Alcaldía.

El martes próximo proseguirá la campaña encaminada á lograr el abaratamiento del pan.

**La novillada de hoy**  
Madrid 25 á las 2:45  
La novillada de hoy ha resultado accidentada.

Se lidiaron seis toros de la ganadería del señor Perez Concha que han resultado bueyes.

Los diestros Serenito y Corchaito han estado medianos.

El matador Relampaguito, ha sido cogido por el tercer toro, recibiendo una herida grave en el cuello.

Los restantes toros cogieron á los banderilleros Fresquito, propinándole una cornada en la nalga y á Barbieri y Conejito Chico, que sufrieron fuertes rasguños.

También fué cogido el picador Veneno.

**JAIMÉ HERNÁNDEZ**  
PINTOR  
San Miguel 21, Palma  
Se hacen toda clase de trabajos en pinturas al óleo y al fresco, se hacen cielos rasos de tela, se pintan persianas del color que se desea, 5 pesetas balcon, tamaño corriente, y se da el precio fijo del trabajo antes de principiar, si así lo desean.

La colocación de el papel á 1 real rollo. Gran economía en todos los trabajos y especialmente en los de fuera la capital. Se garantizan todos mis trabajos que se hacen con colores de primera calidad.

Sucursal de Barcelona: calle Canuda, 28.—Otra sucursal en Mataró: calle de Barcelona, 18.—Corresponsales en la Península.

**ASERRADORES**  
Se necesitan dos aserradores que sepan su obligación, en la fábrica de aserrar de Inca.

**GRAN COMPETENCIA**  
San Miguel, número 21 Palma  
Tip. lit. de Amengual y Muntaner.